



Pièces	5 Pièces
Superficie	221 m²
Référence	7857557
Prix	1 386 800 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Venez Découvrir dans un quartier calme et recherché cette superbe villa de 230m² sur un terrain plat de 3000m² magnifiquement arboré d'oliviers centenaires . Cette villa de haut standing, construite en 2012, se compose au rez-de-chaussé:un grand séjour lumineux de 50 M², une belle cuisine ouverte, une buanderie, un wc d'invité. A l'étage, vous trouverez:trois belles chambres et deux salles de bains avec wc. Un dressing et des belles terrasses avec vue Dégagé. La piscine en mosaïque et son pool-house en pierre on été construites en 2021. Garage ouvert de 40m2 pouvant accueillir deux Véhicules. ...

Come and discover this superb 230m² villa in a quiet, sought-after neighborhood, set on a flat 3000m² plot of land planted with thousand-year-old olive trees. This high-standard villa, built in 2012, comprises on the first floor:a large, bright 50m² living room, a beautiful open kitchen, a laundry room, a guest toilet. Upstairs, you'll find:three beautiful bedrooms and two bathrooms with wc. Dressing room and terraces with unobstructed views. The mosaic swimming pool and stone pool-house were built in 2021. Open garage of 40m2 for two vehicles. Connected to mains drainage and energy rated ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER